



大志

柏市立風早中学校 第1学年
第9号令和4年11月30日
風早中学校HP <https://kashiwa.ed.jp/kaza-j/>



2022年も残り1か月、今年はどんな1年でしたか？

早いもので今年も終わろうとしています。みなさんにとって2022年はどんな1年だったでしょうか？今年には中学校に入学し、さまざまなことや出会いがあったと思います。この1年間を思い出し、反省すべき点は振り返り、そして2023年がより良い1年になるように、勉強面や生活面においても目標を立てて過ごしましょう。

まもなく待ちに待った冬休みです。しかし期末テストも終わり、来週には結果が返ってきます。家庭学習をしているかどうかは、結果を見れば一目瞭然です。毎日こつこつ家庭学習をして復習を重ねている人にはきちんと良い結果がついてきていると思います。今年学習した内容を理解して3学期が迎えられるように、今のうちからしっかりと計画を立て、冬休みの学習を充実させましょう。新年を新しい気持ちでスタートするためにも、残りの1か月、今年できる最後のことをしっかりとっておきましょう。

<12月の予定>

日	曜	行事	1	2	3	4	5	6
1	木		木1	木2	木3	木4	木5	木6
2	金		金1	金2	金3	金4	金5	金6
3	土							
4	日							
5	月	部活動休養日,職員会議	月1	月2	月3	月4	月5	月6
6	火		火1	火2	火3	火4	火5	火6
7	水		水1	水2	水3	水4	水5	水6
8	木	全校委員会	木1	木2	木3	木4	木5	木6
9	金		金1	金2	金3	金4	金5	金6
10	土							
11	日							
12	月	部活動休養日,職員会議	月1	月2	月3	月4	月5	月6
13	火		火1	火2	火3	火4	火5	火6
14	水	木曜日課	水1	水2	水3	水4	水5	水6
15	木	保護者会,水曜日課	木1	木2	木3	木4	木5	木6
16	金		金1	金2	金3	金4	金5	金6

日	曜	行事	1	2	3	4	5	6
17	土							
18	日							
19	月	部活動休養日,学年会議	月1	月2	月3	月4	月5	月6
20	火		火1	火2	火3	火4	火5	火6
21	水		水1	水2	水3	水4	水5	水6
22	木	給食終了,大掃除	木1	木2	木3	木4	木5	木6
23	金	終業式	終業式	学活				
24	土							
25	日							
26	月	冬季休業(~1/9)						
27	火	※1/10(火)始業式						
28	水	学校閉庁期間						
29	木							
30	金							
31	土							

We went to 鎌倉！鎌倉に行ってきました☆

11月10日に鎌倉へ、【成長】というスローガンを掲げ、校外学習に行ってきました。事前準備から当日までそれぞれ実行委員より振り返りコメントをもらいました。各クラス、様々な反省点や苦勞もあつたようですが、楽しく過ごせた場面もあつたようです。ぜひこの経験を来年の林間学校、また、日々の生活に生かしてほしいと思います。

コメント内容 ①事前準備について ②実際に活動してみても当日について ③スローガンの【成長】は達成できたか？

1組：実行委員 近藤 翔馬さん、高橋 ひなたさん

- ①部会では、きちんと話し合いができた。余計な話をしていたこともあったので気を付ける。
- ②時間を守って行動できたことはよかった。ただルールを守れていない人もいたので、みんなで守れるようにしたいです。
- ③みんな自分の係に責任を持って取り組めた。しかし周りへの気遣いにかけるところがあった。日頃の学校生活からルールや周りへの気遣いをできるようにしたい。

2組：実行委員 秋元 昂大さん、前田 真優子さん

- ①全部会の人々が責任を持って仕事をしていて良かったと思います。
- ②バスではみんな元気で楽しかったです。班行動ではそれぞれが時間をしっかりと守れていて、協力しながら楽しい校外学習にすることができました。
- ③中学校初めての校外学習で全クラス時間、ルールを守れたと思います。林間学校では今よりも、しっかりとルールを守って楽しみたいと思います。

3組：実行委員 塚田 夢路さん、荻野 悠希さん

- ①コースを決める時、意見がわかれることがあった。部会では当日のために各活動ができた。
- ②バスの中では少し騒がしくなりました。班行動では、係の仕事を全うして、計画通りに活動することができた。
- ③スローガン通り、班でのそれぞれの係の仕事、責任をもって行っていたので、良かったと思います。林間学校のときには全員がルールをきちんと守れるようにしたい。

4組：実行委員 箕浦 琉さん、友野 優菜さん

- ①部会それぞれの人が学年代表を中心に、積極的に取り組んでくれていた。
- ②班の人と別れてしまう事があったので、しっかりと連携をとる。また、楽しめる所は楽しめていて良かったと思いました。
- ③みんながスローガンを達成できたとは言えないですが、一人ひとり感じたことや、今後の課題があると思います。その課題をどうするかが今後の成長につながり、行事にもつながって行くと思います。

12月の学習予定

国語	故事成語 書写	体育(男)	テニス
数学	反比例・作図	体育(女)	跳び箱
英語	Program 7	音楽	合唱・器楽・鑑賞
理科	音の性質 力のはたらき	美術	陶芸
社会	地理 アジア州	技術科	材料と加工の技術

